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教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

下地委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

城間委員 

 

 

 

 令和 5 年度第 3 回沖縄市教育委員会定例会をこれから開会い

たします。はじめに事務局より、本日の会議について説明をお

願いいたします。 

 

 教育総務課長より、出席者及び議事日程について説明。 

 

 

本日の会議録の署名については、大田弘美委員を指名いたし

ます。 

それでは日程第１、「教育長の一般報告」について報告いたし

ます。確認したい点がありましたら、ご質疑等よろしくお願い

いたします。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

それでは、私の方から何点かご報告いたします。 

 

報告資料「5月教育長参加行事一覧」のとおり報告。 

 

 

何か質疑等はありませんか。 

 

 

 1日の授業視察訪問の詳細について説明をお願いします。 

 

 

 同日にありました沖縄市教育講演会の講師をしておりました

堀田先生の方から、ぜひ沖縄市の授業を見てみたいという申し

出がありまして、現在、沖縄市で一番推薦できる高原小学校の

新川先生の授業を見学していただき、私もそちらに参加してき

ました。 

 

 

 10 日の沖縄こどもの国第 39 回理事会についての詳細につい

て説明をお願いいたします。こどもの国での困りごととかの話

しもありましたか。 
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学校給食セン

ター所長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 困りごととかの話しはありませんでした。10日の理事会の主

な内容としては、前年度の決算報告と事業報告でした。前年度

はコロナに振り回された年ではあったのですが、下半期は徐々

に客足も戻ってきまして、今年の 1 月、2 月は過去最高の月間

入場者数を記録したとのことです。最終的には過去 2 番目にな

る 531,485 名の入場者数になったとの報告を受けております。

施設整備についても、市長の公約の 1 丁目 1 番地に日本一の動

物園というのを掲げていて、現在、施設整備も順調に進んでい

ますとのことでした。また、純利益も 1,000 万円ぐらい上がり

ましたということで、順調な施設運営ができていますとのこと

でした。今年の夏には、水の広場もオープンしていきますし、

ナイト Zooという夜の開館も実証的に進めていくみたいです。 

 

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

 質疑なし。 

 

 

続いて、日程第 2、議案第 4 号「沖縄市立学校給食センター

運営委員会委員の委嘱について」事務局より説明をお願いしま

す。 

 

 

それでは、議案第 4 号「沖縄市立学校給食センター運営委員

会委員の委嘱について」説明いたします。 

 

 

学校給食センター所長より、別紙「沖縄市立学校給食センタ

ー運営委員会委員の委嘱について」のとおり説明。 

 

以上でございます。 

 

 

ただいまの議案につきまして、質疑等はありませんか。 
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城間委員 

 

 

 

 

給食センター

所長 

 

 

 

 

 

 

 

嘉納委員 

 

 

 

 

給食センター

所長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

 

教育長 

 

5ページの委員の新旧対照表について、1名減になっている理

由と 1 名減となったことで問題が無いかということについて説

明をお願いします。 

 

 

委員が 1 名減となっている理由についてですが、令和 4 年 8

月から新しく第 2 調理場の運用が開始したことに伴い、諸見調

理場と旧第 2 調理場とが統合となりましたので、諸見調理場に

配置しておりました委員 1 名分が減となっております。また、

11名の委員でも十分に各調理場の担当地区の学校や保護者のご

意見を伺うことができますので、運営に支障が生じることはな

いと考えております。 

 

 

二点質問がございます。まず一点目ですが会長と副会長につ

いては今後決めていくのかということと、二点目にセンター運

営委員会の職務内容について教えていただけますか。 

 

 

会長と副会長については、今後の委員会の開催において選任

するような形となっております。運営委員会の主な職務内容と

しましては、給食関係の予算・決算の諮問について審議をおこ

なっております。 

 

 

会長と副会長の選任については、沖縄市立学校給食センター

運営委員会規則第 5 条第 2 項に基づいて、職務内容についは、

同規則第 2 条の担任事務に基づいて、対応させていただいてお

ります。 

  

 

他に質疑等はありませんか。 

 

 

質疑なし。 

 

 

それでは、議案第 4 号「沖縄市立学校給食センター運営委員

会委員の委嘱について」は、原案のとおり決定としてよろしい
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各委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

 

でしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

異議なしとのお声をいただきましたので、議案第 4 号につい

て、原案のとおり決定いたします。以上をもちまして「沖縄市

立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」を終了い

たします。 

 

  

続いて、日程第 3、報告事項「その他」です。休憩します。 

 

 

再開いたします。これにて令和 5 年度第 3 回沖縄市教育委員

会定例会の全日程を終了いたします。大変お疲れ様でした。 

 

 


